COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





. . . .





Este documento es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

::::



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	Red	Candidaturas	El candidato morenista a una diputación en el Distrito X de la CDMX, Ulises
	<u>Compartida</u>		Labrador, criticó la estrategia de seguridad que se aplica en la alcaldía
			Miguel Hidalgo, que es por donde busca llegar a su diputación. Esa crítica
			tiene ya varios días y sus asesores le recomendaron hacer un video en sus
			redes sociales y en él asegura que tiene ya un mapa de las zonas y calles
			donde urge reforzar la presencia policiaca, bueno, pues esas son zonas a
			cargo de la SSC, la corporación que encabeza Pablo Vázquez, titular de
			seguridad

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	En Privado	Operativo en	Mientras Clara Brugada repite en su campaña por la Ciudad de México sus
	Joaquín	Iztapalapa	logros en materia de seguridad en Iztapalapa, el gobierno de Martí Batres
	López Dóriga		anunció ayer un reforzamiento a los operativos en esa alcaldía con tres
			mil policías más.
El Gráfico	<u>Binoculares</u>	Cuidan	A días de que comiencen las campañas por las alcaldías en la CDMX y una
		bastión	vez iniciada la de jefatura de Gobierno, parece que el Gobierno busca hacer
			un fuerte andamiaje para que parezca que Iztapalapa es un oasis donde
			reina la tranquilidad. Y es que de nueva cuenta el titular de la administración
			local, Martí Batres llevó una flotilla enorme de patrullas y policías para
			desplegar un gran operativo. ¿A qué otra alcaldía Batres le pone tanta
			seguridad o por qué el interés en Iztapalapa?

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica	Pepe Grillo	Advertencia a	Jaime Barrera vivió para contarlo. El comunicador refirió como se le privó
de Hoy		periodista	de su libertad para hacerle una advertencia sobre su trabajo. Si sigue por
			eso camino lo volverán a buscar, porque incluso ya saben dónde vive.
La Razón	Rozones	Advertencia a	Importante que en Jalisco, tanto el gobierno de la entidad que encabeza
		periodista	Enrique Alfaro, como por la Fiscalía estatal, a cargo de Luis Joaquín
			Méndez, tomaran la decisión de mantener abierta la indagatoria por el
			caso de la privación ilegal de la libertad del periodista Jaime Barrera



14 de marzo 2024

El	<u>Estrictamente</u>	Advertencia a	La privación de la libertad de Jaime Barrera durante casi 40 horas tuvo
Financiero	<u>Personal</u>	periodista	una conclusión feliz, cuando menos hasta ahora. Barrera, uno de los
	Raymundo		periodistas más visibles de Jalisco, respetado y estimado por sus colegas,
	Riva Palacio		fue liberado por sus captores, que lo atraparon con violencia el lunes
			poco después de las dos de la tarde al salir de Mega Radio, la estación
			radiofónica donde también colaboraba, ubicada en Zapopan.
24 Horas	<u>Teléfono</u>	Advertencia a	Si el periodista jalisciense Jaime Barrera fue liberado por sus
	<u>Rojo</u>	Periodista	secuestradores en Magdalena, ¿por qué aparecen con él elementos de la
	Jorge Ureña		Guardia Nacional? Reivindicación? Esa corporación, junto con el Ejército y
			las policías locales participó en la búsqueda, pero no se le ubicó en
			cautiverio menos hubo rescate
La Jornada	Astillero	Advertencia a	El periodista Jaime Barrera fue liberado por sus captores en el municipio
		periodista	de Magdalena, a decenas de kilómetros de Guadalajara. No tuvo maltrato
		F	físico fuerte (unos tablazos ya al final, relató) y el móvil estuvo relacionado
			con su trabajo periodístico, según lo declarado ayer en diversos medios de
			comunicación.
El Sol de	A la sombra	Inseguridad en	Félix Salgado Macedonio, senador y padre de la gobernadora Evelyn
México	7 Ta Sombia	Guerrero	Salgado, defendió con vehemencia a su hija y al estado que representan,
IVICAICO		Guerrero	desafiando a la oposición. "No se atrevan porque no conocen a los
			guerrerenses", amagó. "Guerrero tiene gobernadora, y da la cara,
			resuelve, es justa y humanista". Lo anterior ante la situación de violencia,
El Universal	Daia Dagamia	Violencia	extorsiones y el presunto abandono del estado por parte de las autoridades
El Universal	Bajo Reserva		Nos dicen que hasta el Senado llegó la denuncia de Mayte López en
		vicaria	contra del candidato a diputado federal por Movimiento Ciudadano Noé
	E Pro 1 T		Castañón por violencia vicaria.
La Jornada	<u>Editorial</u>	Jueces: nuevo	El juez de distrito Daniel Ramírez Peña determinó dejar en la impunidad
		despropósito	a cuatro ex funcionarios mexiquenses y tres ex directivos y miembros del
			consejo directivo de la empresa Aleatica, antes OHL México, acusados por
			la Fiscalía General de la República (FGR) de explotar ilegalmente un bien
-		0 "1.	propiedad de la nación
EI	<u>La Feria</u>	Candidaturas	El lunes, al firmar un diagnóstico sobre la inseguridad , Claudia
Financiero	Salvador		Sheinbaum dijo que no compartía el tono pesimista del mismo. Horas
	Camarena		después, Xóchitl Gálvez y otros opositores contestaron reclamándole
			desconexión con la realidad mexicana, ¿quién tiene la razón?
Milenio	Política Zoom	Los Ardillos en	Hace más de una década que el grupo criminal conocido como Los
	Ricardo	Guerrero	Ardillos mantienen el control político y policial sobre varios municipios
	Raphael		de Guerrero, entre ellos hay que contar el ayuntamiento de Tixtla.
Excélsior	Razones	Inseguridad en	Dice el presidente López Obrador que los medios estamos dando una
	Jorge	México	imagen distorsionada de la realidad en nuestro país, sobre todo en el
	Fernández		ámbito de la seguridad . Es posible, pero en un sentido contrario al
	Menéndez		expresado por el Presidente: los medios quizá no podemos terminar de
			abarcar la magnitud del drama social que vivimos en México. Son 180 mil
			muertos, 50 mil desaparecidos, miles y miles de familias y empresas que
			sufren la inseguridad, el robo, la extorsión, el secuestro
La Razón	<u>Bajo</u>	Cárteles	En estos días, en comparecencia en el Capitolio, distintas autoridades
	Sospecha	mexicanos	aseguraron que los cárteles mexicanos son un peligro para su país
	Bibiana		aseguran que ejercen control sobre partes importantes del territorio
	Belsasso		mexicano.



14 de marzo 2024

Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Denuncia por violencia en Cuajimalpa	Nos llegó un video de la diputada local Tania Larios , secretaria del PRI en la CDMX. que grabó frente a la Fiscalía capitalina, acompañada de una decena de jóvenes militantes. En el video dice: "Venimos a denunciar contundentemente la violencia que se ha vivido en Cuajimalpa , donde Sergio (Rivera) perdió su córnea, donde a Rafa (Montiel) le clausuraron la casa de su madre y también nos han violentado haciendo campaña y recorriendo las calles" Tania señala Adrián Rubalcava como autor intelectual de la golpiza, ocurrida el 10 diciembre del año pasado, y a Jesús Arrieta, su particular, como el autor material.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Ayotzinapa	No sorprende que los líderes del movimiento Ayotzinapa hayan mandado un contingente de normalistas a atacar las oficinas de la Fiscalía General de Guerrero en Chilpancingo este 12 de marzo. Fue un ataque planeado ; los estudiantes estaban organizados y Ilevaban bombas Molotov

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario	Precios y	Cárceles	La solución está en modificar el esquema operativo de las prisiones que
Imagen	Desprecios		ya funcionan en el país y las que pudieran surgir en el futuro. Ahora que, en
	Freddy		ese aspecto, no se puede ignorar una triste realidad que para decirlo sin
	Sánchez		eufemismos obliga a señalar que si "una manzana está podrida", lo único
			que queda es tirarla a la basura. Las prisiones en general deben modificar
			su carácter operativo con nuevas medidas que garanticen cambios en bien
			de la gente que respeta la ley, evitando seguir sirviendo a intereses
			criminales

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo	Sacapuntas	Refinería Dos	Encerrona con el presidente López Obrador, en Palacio Nacional, tuvieron
de México		Bocas	los directores de Pemex, Octavio Romero, y de Grupo ICA, Guadalupe
			Philips, junto con representantes de la empresa Samsung. Nos dicen que el
			mandatario les pidió agilizar los trabajos en la Refinería Dos Bocas, para
			que, ahora sí, en abril opere al 100 por ciento de su capacidad.
Excélsior	<u>Frentes</u>	Candidaturas	Salomón Chertorivski. candidato por Movimiento Ciudadano, confrontó la
	<u>Políticos</u>		"normalización" de los problemas urbanos ante estudiantes de la
			Universidad Anáhuac en temas críticos como la escasez de agua, la
			inseguridad y los desafíos ambientales.



14 de marzo 2024

EI	Confidencial	Candidaturas	A Clara Brugada, candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno, se le
Financiero	Somuendal	Janudaturas	olvida que la integración de la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Superior, la Comipems, está integrada por escuelas que precisamente gozan de autonomía, como la UNAM. Ella tuvo a bien
			asegurar, como promesa de campaña, que desaparecerá el examen de la Comipems de acceso a bachillerato, porque excluye y castiga a los jóvenes.
			Alguien que la asesore, ¿no?
Reporte	Redes de	Candidaturas	Aún falta camino por recorrer para comenzar a delinear un posible
índigo	<u>Poder</u>		gabinete, pero quien ya tiene la cruz y no se le contempla en el hipotético
			equipo de Claudia Sheinbaum en caso de ganar la Presidencia, es la
	- "	0 "11	secretaria general de Morena, Citlalli Hernández
Milenio	<u>Trascendió</u>	Candidaturas	Que se espera que en la sesión de este jueves sí haya quorum en el
			Congreso de Ciudad de México para elegir a los nuevos alcaldes de
			Iztapalapa, Benito Juárez, Cuauhtémoc, Cuajimalpa, Xochimilco y Gustavo A. Madero, espacios vacantes porque sus titulares se fueron a la campaña
			en busca de un nuevo cargo
Reforma	<u>Tempo</u>	Reforma	Pese a la promesa presidencial ante la cúpula empresarial de que el
Reforma	<u>Mayor</u>	Reforma	asunto se pospondría, en San Lázaro ya echaron a andar la maquinaria
	<u>iviayor</u>		para aprobar la reforma que reduce de 48 a 40 horas la semana laboral.
EI	La Gran	Candidaturas	Se ha lanzado una campaña que tiene como objetivo instar a los
Economista	<u>Carpa</u>	Carialaataras	aspirantes a cargos de elección popular en México a comprometerse con
Loononiota	<u>ou.pa</u>		las niñas y niños menores de 6 años.
24 Horas	Hechos y	Candidaturas	-
24 H0185	Susurros	Candidaturas	A 80 días de la elección federal del 2 de junio, la magistrada Mónica Soto, contundente llamó a tener confianza en Tribunal y abrió las puertas de la
	Dolores Colín		autoridad electoral para transparentar cualquier tipo de sospecha. Y
	Dolores Collin		subrayó que los mexicanos podemos estar tranquilos, ya que el proceso
			electoral está plenamente garantizado.
El Heraldo	Un Montón	Economía	Viene una de las acometidas más potentes para potenciar el flujo de
de México	de plata		pasajeros y V usuarios al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA)
	Carlos Mota		por parte del gobierno de Andrés Manuel López Obrador.
Excélsior	Capital	Candidaturas	La decisión de importantes líderes de Iztacalco de dejar solo al alcalde
ZXCCICICI	Político		Armando Quintero, para sumarse a la campaña del opositor Daniel
	Adrián Rueda		Ordónez, se está replicando en otras alcaldías de Morena, donde sus
			militantes se empiezan in por goteo
Milenio	<u>Duda</u>	EI	=
Milenio	<u>Duda</u> <u>Razonable</u>	El problemático,	militantes se empiezan in por goteo
Milenio			militantes se empiezan in por goteo Pero el estilo personal de gobernar de este presidente ha hecho que
Milenio	Razonable	problemático, largo, larguísimo	militantes se empiezan in por goteo Pero el estilo personal de gobernar de este presidente ha hecho que desde hace meses, cuando decidió adelantar la competencia por la sucesión al frente de su movimiento, que implicaba la candidatura presidencial y luego las campañas de verdad; López Obrador lleva meses
	Razonable Carlos Puig	problemático, largo, larguísimo adiós	Pero el estilo personal de gobernar de este presidente ha hecho que desde hace meses, cuando decidió adelantar la competencia por la sucesión al frente de su movimiento, que implicaba la candidatura presidencial y luego las campañas de verdad; López Obrador lleva meses diciéndonos que él ya se va
Milenio Excélsior	Razonable Carlos Puig Juegos de	problemático, largo, larguísimo	militantes se empiezan in por goteo Pero el estilo personal de gobernar de este presidente ha hecho que desde hace meses, cuando decidió adelantar la competencia por la sucesión al frente de su movimiento, que implicaba la candidatura presidencial y luego las campañas de verdad; López Obrador lleva meses diciéndonos que él ya se va Promete la candidata presidencial de Morena: "Se debe apoyar a las
	Razonable Carlos Puig	problemático, largo, larguísimo adiós	Pero el estilo personal de gobernar de este presidente ha hecho que desde hace meses, cuando decidió adelantar la competencia por la sucesión al frente de su movimiento, que implicaba la candidatura presidencial y luego las campañas de verdad; López Obrador lleva meses diciéndonos que él ya se va Promete la candidata presidencial de Morena: "Se debe apoyar a las personas más vulnerables cobrando una renta que no exceda 30% del
	Razonable Carlos Puig Juegos de Poder Leo	problemático, largo, larguísimo adiós	militantes se empiezan in por goteo Pero el estilo personal de gobernar de este presidente ha hecho que desde hace meses, cuando decidió adelantar la competencia por la sucesión al frente de su movimiento, que implicaba la candidatura presidencial y luego las campañas de verdad; López Obrador lleva meses diciéndonos que él ya se va Promete la candidata presidencial de Morena: "Se debe apoyar a las personas más vulnerables cobrando una renta que no exceda 30% del salario mensual". Perfecto. Suena bien. Sin embargo, en ningún lado de su
	Razonable Carlos Puig Juegos de Poder	problemático, largo, larguísimo adiós	Pero el estilo personal de gobernar de este presidente ha hecho que desde hace meses, cuando decidió adelantar la competencia por la sucesión al frente de su movimiento, que implicaba la candidatura presidencial y luego las campañas de verdad; López Obrador lleva meses diciéndonos que él ya se va Promete la candidata presidencial de Morena: "Se debe apoyar a las personas más vulnerables cobrando una renta que no exceda 30% del



14 de marzo 2024

Milenio	<u>Día con día</u> <u>Héctor</u> Aguilar Camín	Candidaturas	Pero si Morena va a ganar por veinte o treinta puntos , como dicen los encuestadores el Presidente, no hay siquiera posibilidad legal de querellarse contra los resultados.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Candidaturas	El presidente en turno se hace a la idea de que quien lo suceda será el encargado de abrirle la puerta que lo conducirá la historia. Para ello. siempre contempla a una persona que considera favorita. pero pocas veces ha sido ella quien llega al cargo ya sea porque hay condiciones supervinientes que impiden al mandatario designar como candidato de su partido a quien él tenía contemplado originalmente o porque el electorado prefirió a alguien distinto.
EI Financiero	<u>Uso de</u> <u>Razón</u> Pablo Hiriart	Candidaturas	Para nada es gratuito que el Presidente abra flancos de disputa y encienda mechas explosivas todos los días en la arena donde su actuación es ilegal: las elecciones federales. El candidato es él, no Claudia Sheinbaum
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Candidaturas	El presidente López Obrador ha sido insistente en dos temas teóricamente peligrosos, pero de imposible realización por carecer de sentido, uno en extremo insensato y escandaloso repetido ayer y antier: que se le quiere dar "un golpe de Estado"
EI Universal	En la Mira Luis Cárdenas	Candidaturas	Los primeros días de campaña han sido terribles para Claudia Sheinbaum , la furia venida en incontinencia verbal del presidente le resta puntos, la minimiza y desdibuja ante la imposibilidad de marcar diferencias.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Candidaturas	¿Será cierto que hay jaloneos entre Mario Delgado y Claudia Sheinbaum ? ¿Será cierto que por eso lo dejaron fuera de las listas de candidatos al Legislativo, sin fuero garantizado para el próximo sexenio, aun cuando es una de las figuras más vulnerables de Morena , por toda la trama del Rey del Huachicol?
Excélsior	<u>Nudo</u> <u>Gordiano</u> Yuriria Sierra	Política EU	Es importante destacar que Tik Tok ha sido una de las pocas plataformas donde Trump no ha sido vetado
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Política	Académicos y literatos están molestos con el gobierno de la 4T; cierto, el estilo militante de AMLO no ayudó, pero el grupo terminó enfrentado a un movimiento con el que simpatiza la mayoría en México y atrincherado en su propia indignación
El Economista	<u>Signos</u> <u>Vitales</u>	Candidaturas	Soy Máynez Jorge Máynez", es la frase de arranque de la segunda oleada de spots pautados por el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano. Un paquete de 30 anuncios para televisión grabados en las capitales del mismo número de entidades federativas.
La Jornada	<u>Dinero</u>	Escándalo en Gobierno de Nuevo León	Se descubre un escándalo en el gobierno de Samuel García en Nuevo León. Le da 200 millones de pesos a una empresa que es suya. Con razón prefirió seguir de gobernador y pasarle la candidatura a Álvarez Máynez. Lo suyo, lo suyo es el billullo, diría el clásico
Reforma	De política y cosas peores Catón	Sonrisa del alma	Un mensaje expresivo y generoso es bálsamo de pesadumbres y voz de aliento para continuar la tarea.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx







Este documento es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.